
 

 

 

 

 

 

 

Compte-rendu de l’Assemblée générale d’Espace Belledonne  

16 novembre 2023 – Vizille – 19h 

 

L’ensemble des documents : diaporama, rapports moral, d’activité, financier, liste des présences, 

sont disponibles sur notre site internet via le lien  https://espacebelledonne.fr/la-gouvernance/  

L’ordre du jour est le suivant : 

1. Rapport Moral 
2. Rapport d’activités  
3. Rapport Financier 
4. Election du Conseil d’Administration 

 

Mot d’accueil de Catherine TROTON – Maire de Vizille 

1- Rapport Moral : 

Thomas présente son rapport moral. 

Pas de questions ni remarques. 

Personne ne s’oppose au rapport moral, personne ne s’abstient. 

Le rapport moral est voté à l’unanimité. 

 

2- Rapport d’activités :  

Thomas et les Vice-Présidents présentent les différents sujets du rapport. 

Echanges et questions : 

 Patrick MORETTI soulève le fait que le sujet de la prédation est toujours abordé par rapport 

au loup mais qu’il existe également une prédation aquatique avec les Cormorans 

notamment qui déciment les poissons des lacs et rivières et posent de vrais problèmes en 

termes de biodiversité. Il est très déçu que rien ne bouge sur le sujet malgré ses alertes. 

Personne ne s’oppose au rapport d’activités, personne ne s’abstient. 

Le rapport d’activités est voté à l’unanimité. 

  

https://espacebelledonne.fr/la-gouvernance/


 

3- Rapport financier :  
L’expert-comptable Vincent BOUVIER et le commissaire aux comptes Vincent LUYTON présentent 

les rapports. 

Personne ne s’oppose aux rapports financiers, personne ne s’abstient. 

Le rapport financier est voté à l’unanimité 

 

 

4- Election du Conseil d’Administration 

Le Conseil d’Administration d’Espace Belledonne est renouvelé tous les 3 ans. 

Cette élection est conforme aux statuts votés en Assemblée Générale Extraordinaire plus tôt dans la 

soirée. Nous avons donc 4 collèges de 9 représentants : 

1. Collège des membres de droit 

1. Région Auvergne-Rhône-Alpes 
2. Département Isère 
3. Département Savoie 
4. CC Le Grésivaudan 
5. Grenoble Alpes Métropole 
6. CC Cœur de Savoie 
7. CC Porte de Maurienne 
8. CC Oisans 
9. CC du Canton de la Chambre 

 
2. Collège des communes 

1. Allevard (CCLG) 
2. Allemond (CCO) 

3. Saint Alban des Villards (CC4C) 

4. La Pierre (CCLG) 

5. Saint Mury Monteymond (CCLG) 

6. ValGelon-La Rochette (CCCS) 

7. Saint Martin d’Uriage (CCLG) 

8. Vaulnaveys Le Haut (GAM) 

9. Vizille (GAM) 

 

3. Collège des associations et socio-professionnels 

1. Offices de tourisme Belledonne Chartreuse 

2. Office de tourisme Cœur de Savoie  

3. Fédération des Alpages de l'Isère  

4. ADABEL 

5. Groupement des sylviculteurs de Belledonne 

6. Chambre d'agriculture Isère 

7. Echappée Belle 

8. Scènes obliques 

9. Bien vivre en Val Gelon 

 

4. Collège des particuliers 

Ce collège va se constituer jusqu’à la prochaine Assemblée Générale qui devrait se 

rassembler en mars 2024 et sera élu à ce moment-là. 

 

 



Echanges et questions : 

Est-ce que le vote se fait par collège ? 

Cette option n’a pas été abordée, mais au vu des remontées de l’assemblée générale, elle semble 

être la plus pertinente. 

Le collège 1 étant composé de membres de droit n’est pas soumis au vote 

Collège 2 – Communes 

 Aucune voix contre 

 Aucune abstention 

 Le collège proposé est donc élu à l’unanimité 

Collège 3 – Associations et socio-professionnels 

 Aucune voix contre 

 Une abstention 

 Le collège proposé est donc élu à l’unanimité moins 1 voix 

Collège 4 – sera élu lors de la prochaine assemblée générale 

 

QUESTIONS DIVERSES 

Quels programmes continuent d’être portés par Espace Belledonne ? 

=> Des discussions sont en cours avec le Grésivaudan mais à ce jour Espace Belledonne continue à 

porter les programmes Espace Valléen, CVB, PPT et PAEC. 

Est-ce que les veillées vont reprendre leur rythme de 6 par an ? 

=> oui c’est l’objectif, l’année 2023 était particulière car Espace Belledonne a souhaité utiliser cet 

outil pour associer le territoire à son projet associatif, mais dès 2024, les veillées reprendront leur 

fonctionnement habituel portées par les communes. 

 

 

 

Thomas Spiegelberger 

Président d’Espace Belledonne 

 


